
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 【体育祭が行われます】  

小方ヶ丘のクマ情報が心配ではありますが、小方学園では明日の体育祭に向けて子供たちは埃り

まみれになりながら頑張っています。午前中は小学校の部、午後 13 時から中学校の部が行われま

す。全員リレーでは走順やバトンパスの練習、大繩跳びや玉入れの練習も放課後クラスで集まって

練習しています。赤組（1 組集団）白組（2 組集団）それぞれ優勝を目指して 

いますが、それ以上に体育祭を通して仲間の懸命な姿、自分の力を出し切ること、 

共に頑張れることを感じられたらと思います。 

当日はお忙しいとは思いますが、子供たちの頑張る姿を是非観に来てください。 

 

【学校長の話より】 

 みなさん、おはようございます。 

始業式の日に校長先生は、学園教育目標の「かしこく なかよく たくましく」のうちの一つ

目、「かしこく」についてのお話をしました。覚えていますか？ 「自分の命を自分で守れるよう

に かしこく生きましょう」ということを話しました。 

今日は、「なかよく」について話をします。「なかよく」で一番大切なことは、「お互いが相手の

ことを思いやり、相手のことを大切に思って行動する」ということです。授業中に、他の人の発

表について、自分とは違う意見だなと思うことはありませんか。 

そんなとき、「そういう考え方もあるのか、とその人の考えを受け止めた上で、「でも自分はこ

う思う」と言えれば相手に対して思いやりや相手を大切にすることができるのではないでしょう

か。友達とけんかをしたときも、なぜけんかになったのか相手の気持ちになって考えてみてくだ

さい。そうすればまた仲直りをして けんかをする前よりももっと「なかよく」なれると思いま

す。 

今日は、「なかよく」についてお話をしました。運動会や体育祭の練習も始まります。そういう

機会に各クラスで「なかよく」について考えてみてください。 

 

【小中お手紙交流を行いました】 
５月２２日（水）に今年度初めてのお手紙交流を行いました。これは、「一緒に遊び」「一緒に笑

い」「一緒に伸びる」をキーワードに行っている小中連携の取組の 1 つで、小学生 1 年生から３年

生と中学生 1 年生から 3 年生がそれぞれペアになってカードを交換することを通して、小方学園

の仲間として共に成長できたらと思って行っています。当日は、にらめっこをしたり腕相撲（中学

生は上手に負けていました(^▽^)/）や、あっち向いてホイをしたり楽しく交流していました。交換

したカードも嬉しそうに読んでいました♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 

小方学園（小方中学校）だより 

学園教育目標 「かしこく なかよく たくましく」 
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【環境整備ご協力ありがとうございました】 
5 月 1８日（土）のＰＴＡ環境整備では暑い中 

たくさんの方に来ていただきありがとうございました。 
グラウンドの草抜きやテント設営など生徒達だけでは 
十分でなく本当に助かりました。 
体育祭では思いっきり走り回りたいと思います。 

 
 

【体育祭練習の様子】 
いよいよ明日は体育祭です。この日の為にクラスで工夫しながら頑張ってきました。中には、 

家で練習した生徒もいたようです。それぞれの思いを胸に頑張ってくださいね♪ 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【中体連の代替試合】 
４月２７日（土）２８日（日）に例年夏に行われていた大会の代替大会が行われました。この大会

は、熱中症の観点から夏の秋季大会が１０月の新人大会に置き換わり、新人戦はなくなることによっ

て開催された大会です。よって３年生は６月８日（土）９日（日）の大会が最後の大会になります。

行事が続きますが子供たち頑張っています！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

 

 

青空のもと

選手宣誓！ 

小学生が応援してくれています♪ 

縄跳び 

ぴょーん 


